

Fünf vor zwölf für den Dorfladen

Initiatoren beschließen letzte Fristverlängerung

DÜSHORN. Nach der Ortsversammlung vergangene Woche steht es nun fest: Am 15. Juli ist Ultimo für die Zeichnung der Anteile für den Düşorner Dorfladen. Exakt 266 Anteile waren mit Stand bei der Versammlung Anfang Juni verkauft. „Damit haben wir einen beachtlichen Zwischenspurts hingelegt“, so Initiativensprecher Joachim Wiebring. Weitere 15 Anteile sind danach noch angefragt worden.

„Damit fehlen noch 120 Anteile“, stellt Wiebring klar. „Zusammen haben wir als Dorfladen-Team überlegt, wie sehr wir unser Folgeprogramm straffen können, um die Zeichnungsfrist noch etwas zu verlängern, und wir sind zu dem Schluss gekommen, dass der 15. Juli der absolut letzte Termin für die Zeich-

nungsfrist ist.“ Wenn dann keine 400 Anteile zusammengekommen sind, wollen die Initiatoren „die Bücher zumachen, und die bereits eingezahlten Anteile werden zurückgezahlt“.

Es sei jetzt wirklich „fünf vor zwölf“. Wenn sich bis zum 15. Juli nichts bewege, dann „stehen wir in einem Jahr vor einem Scherbenhaufen: ohne Einkaufsgelegenheit, ohne Post, ohne Lotto“, so Wiebring weiter. Das habe der Ort nicht verdient.

Er appelliert daher noch einmal an alle Unentschlossenen und fragt diejenigen, die bereits eingezahlt haben, ob sie noch einen weiteren Anteil kaufen wollen. Der Preis, wenn es nicht klappt, sei laut seinen Angaben auf jeden Fall höher und mit Geld nicht aufzuwiegen.